



ま あ じ

発行日：平成30年 9月12日 発行人：校長 宮城 隆

学びたいもの、学校
通わせたいもの、学校
勤めたいもの、学校

あいつは、勝ち
あいつは、負け
あいつは、負け
あいつは、負け
あいつは、負け
あいつは、負け
あいつは、負け
あいつは、負け
あいつは、負け
あいつは、負け

学校HPもご覧ください

今週 いよいよ運動会



学年旗をむけ 誓いのことば

今週9/26(日曜日)は、いよいよ運動会です。

全体練習では、行進、ラジオ体操、誓いのことば、歌等の練習を行いました。

学年ではリズムや団体競技、走の練習を行っています。

仕上がり具合も順調で、あとは当日を待つのみです。

心配していた天気も、予報では今現在良好となっております。当日はきっとすばらしい運動会日和になることでしょう。どうぞ、ご家族の皆様のご来校と参加、応援をお願いします。



入場行進の練習です



ラジオ体操も 集団演技



バトンパスに注意しながら走ります



9/2 PTA 作業 みんなで運動場や周辺をきれいにしました。子どもたちのために、いっぱい汗をかいてもらいました。ありがとうございました。



4年生が必読書を達成しました。表彰でもらえる、くじびきかとても喜ばれています。真地っ子は本当に本をよく読みますね。

理科室 偉人のことば、名言がスラリ



理科の好きな子が集まります。あなたはどんなことばが、気に入りましたか。

いじめ進放宣言集会

9月4日、その日は授業参観日でもありました。体育館で、子どもたちによる「いじめ進放宣言集会」が開催されました。各学級で宣言文を読み上げ、みんなで注意していじめをなくしていこうという取組です。宣言文を見てみると、「ふわふわことば」とか「悪口」とか、ことばの使い方に関する内容が多かったです。あらためて真地っ子は、「ことば」の使い方を意識し、大切に考えているんだなと思いました。